



Las facultades de Psicología celebran sus fiestas con conferencias y talleres

Las facultades de Psicología de la Universidad de Salamanca y de la Pontificia celebran esta semana sus fiestas patronales con la organización de diversas conferencias y talleres. Hoy, a las 12:45 horas en el salón de grados de la Facultad de Psicología ubicada en el Campus de Ciudad Jardín, los catedráticos Mario Carretero y Mariano Esteban de Vega ofrecerán la charla “La construcción de la identidad nacional y los usos de la cultura histórica”. En el caso de la Universidad Pontificia, la conferencia de José María Bucea, profesor de la UNED e instructor de la Federación Internacional de Baloncesto, abrirá las jornadas sobre “Psicología y Deporte”.